



Das Schießen um den Kompaniepokal der St.-Sebastianus-Schützen aus dem Norden fand am vergangenen Samstag sein Ende. Nach der Auszählung der erreichten Ringe gab Kompaniechef Norbert Köster auf dem Schießstand der Mohnetalhalle die Ergebnisse bekannt: Bereits zum fünften Male in Folge siegte Klaus Neitzke mit 245 Ringen weit vor seinen Mitkonkurrenten. Er nahm den Pokal entgegen. In der Gruppe 2 (150 – 224 Ringe) siegte Helmut Braunhardt (204 Ringe) vor Norbert Kutscher (191) und Franz-Wilhelm Buchheister (182). Gruppe 3 (0 – 149 Ringe): 1. Karl Ahring (133), 2. Thorsten Gerdts (124) und 3. Egbert Winecke (111). Mit diesem Wettkampf an drei Abenden wurden auch gleichzeitig die Teilnehmer am Schießen um den Wanderpokal der Gesamtbruderschaft ermittelt. Es sind Klaus Neitzke, Helmut Braunhardt, Norbert Kutscher, Franz-Wilhelm Buchheister, Berthold Eickhoff, Wolfgang Menzel, Franz Arens und Detlef Eickhoff. Bei diesem Wettschießen treten im Januar die jeweils acht besten Schützen aus den drei Kompanien gegeneinander an. Abschließend bedankte sich Kompanieführer Norbert Köster für die gute Beteiligung. Lob galt auch dem Schießverein Allagen, der die Ausrichtung übernommen hatte.